



Lift Your Eyes... and See His Glory

“The heavens declare the glory of God; the skies proclaim the work of his hands.” — Psalm 19:1

As we prayerfully planned for this summer’s camp season, Psalm 19:1 was chosen as our theme verse. The beauty and vastness of the heavens awoken wonder in me—and that wonder always leads me to worship. Some of my favourite camp memories are watching shooting stars from the cabin field or seeing the northern lights shimmer in the night sky. In moments like those, I marvel that the God who hung the stars in place would also know and love someone as small as me. The heavens truly declare His glory—His infinite grandeur beside my small, finite humanity. And yet, this same God loved us enough to leave His glory, become man, and save us.

That sense of wonder helped shape our summer theme of Space Exploration. Our prayer is that as children and teens marvel at creation, their wonder would lead them to know the Creator Himself—the God who made them, loves them, and desires a relationship with them. Through chapel times, cabin discussions, friendships, and everyday moments at camp, we pray they would personally encounter His saving grace.

Even this spring, we have seen glimpses of His glory through provision, answered prayer, and the faithfulness of so many who continue to stand with this ministry. We are excited to share a few ways God has been at work.

— Jacque & Martin Gaudreau, Directors

Les inscriptions aux camps d’été se remplissent rapidement !

Dieu est à l’œuvre pour nous amener des campeurs qui ont besoin d’un endroit comme le camp. L’an dernier, fin avril, nous avions un peu plus de 50 adolescents inscrits au camp pour ados. Cette année, nous en avons déjà plus de 80 ! Les deux camps familiaux affichent complet — louons le Seigneur pour l’opportunité de servir tant de familles et de partager son amour à travers les camps. Dieu est bon !

Calendrier 2026

31 mai	Arrivée l’équipe d’été et de Broadmoor
1-19 juin	Groupe scolaires — Classes nature
28 juin-3 juillet	Camp d’ados
5-10 juillet	Explorateurs 1, Aventure 1, Camp de jour 1
12-17 juillet	Explorateurs 2, Aventure 2, Camp de jour 2
19-24 juillet	Explorateurs 3, Camp d’ados multi-sport Camp de jour 3
26-31 juillet	Camp familial 1 (bilingue)
2-7 août	Camp familial 2 (anglais)

Lève les yeux... et contemple Sa gloire

« Les cieux racontent la gloire de Dieu, et l’étendue manifeste l’œuvre de ses mains. » — Psaume 19:1

Alors que nous commençons à planifier la saison des camps d’été dans la prière, ce verset a été choisi comme thème. La beauté et l’immensité des cieux éveillent en moi un profond émerveillement — un émerveillement qui me conduit toujours à l’adoration.

Parmi mes plus beaux souvenirs de camp, il y a ces moments simples : regarder les étoiles filantes depuis le champ des cabines ou voir les aurores boréales danser dans le ciel nocturne. Je m’émerveille de voir que le Dieu qui a suspendu les étoiles dans le ciel connaît et aime aussi quelqu’un d’aussi petit que moi. Les cieux proclament véritablement Sa gloire — Sa grandeur infinie face à ma petite humanité limitée. Et pourtant, ce même Dieu nous a tant aimés qu’il a quitté Sa gloire, s’est fait homme et est venu sur terre pour nous sauver.

Cet émerveillement a inspiré notre thème de l’été : l’exploration spatiale. Notre prière est qu’en découvrant les étoiles et l’immensité de la création, les campeurs soient conduits à connaître le Créateur Lui-même — le Dieu qui les a créés, qui les aime et qui désire une relation personnelle avec eux. À travers les temps de chapelle, les discussions en cabine, les amitiés et les moments simples vécus au camp, nous prions qu’ils puissent Le rencontrer personnellement.

Même ce printemps, nous avons aperçu des reflets de Sa gloire à travers la provision de Dieu, les prières exaucées et la fidélité de tant de personnes qui continuent de soutenir ce ministère. Nous sommes heureux de vous partager quelques façons dont Dieu a été à l’œuvre.

— Jacque et Martin Gaudreau, directeurs

Summer Camp Registration Is Filling Up!

God has been at work bringing us campers who need a place like camp. Last year, by the end of April, we had just over 50 teens registered for Teen Camp. This year, we already have over 80! Both Family Camps are currently full—praise the Lord for the opportunity to serve so many families and share His love through camp ministry. God is good!

Summer 2026 Calendar

May 31	Summer Team & Broadmoor Team Arrival
June 1-19	School Nature Classes
June 28-July 3	Teen Camp
July 5-10	Explorers 1, Adventure 1, Day Camp 1
July 12-17	Explorers 2, Adventure 2, Day Camp 2
July 19-24	Explorers 3, Multi-sport Teen Camp
Day Camp 3	
July 26-31	Family Camp 1 (Bilingual)
August 2-7	Family Camp 2 (English)

Une nouvelle semaine de camp s'ajoute !

Cette année, nous lançons un tout nouveau camp d'ados multisports, en partenariat avec Athletes in Action et leur représentant québécois, Antoine Houle. C'est une semaine de sports, de travail d'équipe et de croissance, où les jeunes découvriront que la véritable victoire va bien au-delà du terrain et se trouve en Jésus. Une aventure à ne pas manquer !



Love Your Camp
Day Team
Équipe pour la
journée *Aime ton
camp*

Le projet « P'tits chalets »

Nous croyons que Dieu nous conduit dans une nouvelle saison de développement alors que nous travaillons progressivement au remplacement des motels par des chalets au cours des prochaines années.

Grâce à Jon De Souza, membre de notre conseil d'administration, qui a aidé à obtenir des dons spécifiquement pour ce projet, nous sommes heureux de partager que ce premier chalet sera installé, Dieu voulant, dès cet été. Nous remercions Dieu que, même au travers des défis imprévus actuels, Il ait continué à pourvoir pour ce projet important déjà en marche. Sa fidélité a été évidente à chaque étape du processus.

Restauration de la salle à manger

Nous sommes reconnaissants de pouvoir vous annoncer que la restauration de la salle à manger est maintenant terminée et prête à accueillir de nouveau les campeurs, grâce au travail fidèle de notre équipe de construction sur place et au soutien généreux de tant d'amis du ministère. À ce jour, plus de 126 000 \$ ont été recueillis, ce qui représente 42 % du montant total nécessaire, et nous continuons de faire confiance au Seigneur en attendant la décision finale de la compagnie d'assurance concernant sa contribution. Nous remercions Dieu pour Sa provision à chaque étape. Vous pouvez voir des photos de la salle à manger terminée sur notre site Web !



A Blast From the Past

"We met with Martin & Jacquie, as well as some staff, and were greatly encouraged in spite of the present-day challenges. We were excited to hear about their vision, focus, goals and new contacts for the future. We also want to encourage you to continue to pray that the present needs of camp will be met and, if the Lord prompts you, give as you are able."

— Wilmer & Marilyn Loewen, Former Directors

This Year's Featured Week of Camp!

This year's featured camp is our Multi-Sports Teen Camp, in partnership with Athletes in Action and their Quebec representative, Antoine Houle. It's a week of sports, teamwork, and growth—discovering that true victory goes far beyond the field and is found in Jesus. An adventure you won't want to miss!

YWAM Dunham
Team
L'équipe de YWAM
Dunham



Cottage Project

We believe God is leading us into a new season of development as we work toward gradually replacing the motels with cottages over the coming years.

Thanks to Jon De Souza, one of our board members who helped secure donations specifically for this project, we're excited to share that this first cottage, Lord willing, will be installed this summer. We thank God that, even through current unexpected challenges, He has continued to provide for this important project already in motion. His faithfulness has been evident every step of the way.

Dining Hall Restoration Project

We are grateful to share that the restoration of the dining hall is now complete and ready to welcome campers once again, made possible through the faithful work of our on-site construction team and the generous support of so many friends of the ministry. To date, over \$126,000 has been raised, representing 42% of the total needed, and we continue to trust the Lord as we await the insurance company's final determination regarding their contribution. We give thanks for God's provision at every step. You can view photos of the finished dining hall on our website!

Un retour dans le passé

« Nous avons rencontré Martin et Jacquie, ainsi que certains membres du personnel, et avons été très encouragés malgré les difficultés actuelles. Nous avons été ravis d'entendre parler de leur vision, de leurs priorités, de leurs objectifs et de leurs nouveaux contacts pour l'avenir. Nous vous encourageons également à continuer de prier pour que les besoins actuels du camp soient comblés et, si le Seigneur vous y incite, à donner selon vos moyens. »

— Wilmer et Marilyn Loewen, anciens directeurs

How can we be praying for you? bit.ly/livingstoneprayer
Comment pouvons-nous prier pour vous ?

Join our prayer team here! bit.ly/CLprayerteam
Rejoignez notre équipe de prière ici !

Donate Here! | Donnez ici ! bit.ly/livingstonegive